
 ATA DA SEISCENTÉSIMA NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 

VEREADORES  

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Seiscentésima Nonagésima Oitava Sessão 

Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente 

saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão 

Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 

solicitou ao Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 45/2024 e n° 46/2024. 

Continuando, foi realizada a leitura do Parecer do Projeto de Lei n° 43/2024, o qual foi  

discutido, votado e aprovado por unanimidade. Ato contínuo, foi realizada a leitura 

dos Pedidos de Providências n° 113/2024, n° 114/2024, n° 115/2024, n° 116/2024, n° 

117/2024, n° 118/2024, todos de autoria da Vereadora Ana Claudia Lesnik 

Prosseguindo, foi realizada a leitura do Pedido de Providência n° 119/2024 de autoria 

do Vereador Cristiano José Studzinski, o qual foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade. Continuando, foi realizada a leitura do Pedido de Informação n° 

015/2024 de autoria da Vereadora Ana Claudia Lesnik o qual foi discutido, votado e 

aprovado por unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura do Pedido de 

Informação n° 016/2024 de autoria do Vereador Cristiano José Studzinski, o qual foi 

discutido, votado e aprovado por unanimidade. Após o intervalo regimental, iniciou-se 

o Grande Expediente: Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou saudando a todos. 

Prosseguindo, falou sobre os pedidos de providências que estavam na pauta. 

Continuando, falou sobre a precária situação das estradas e bueiros do interior do 

município. Continuando, falou sobre a demora nos atendimentos dos protocolos da 

Secretaria de Agricultura. Finalizou desejando uma boa noite a todos. Vereador 

Cristiano José Studzinski: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre a falta 

de manutenção nas estradas e a demora no atendimento dos pedidos à população. 

Continuando, falou sobre a falta de médico no plantão do hospital São José, ocorrido 

nos últimos dias. Finalizou desejando uma boa noite a todos. Nada mais havendo a 

tratar, a Presidente informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de 

cinco de agosto de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos e deu por encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após 

lida, discutida e aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO 

VEREADOR JOSÉ DOMAGALA, QUINZA DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

 

 
 
 
 
    PABLLO CESAR FREITAS CAMPELO        FILIPE TORRES GUIMARÃES 
                 PRESIDENTE                                                                          SECRETÁRIO 
 


